

# LA VOZ DEL MAESTRO

ORGANO DE DIFUSION DE LA ASOCIACION DE ESTUDIOS  
PSIQUICO-FILOSOFICOS DE TAMPICO, TAMAULIPAS, MEXICO

REG. FED. DE CAUS. AEP-650625-001

EDITADO POR COLABORADORES DE BUENA VOLUNTAD AL  
SERVICIO DE LA HUMANIDAD

## “LLAMADO A LA UNIFICACION”

MEDIUM: MATILDE ARICEAGA DE FERNANDEZ

Estoy esperando que actuéis, de acuerdo lo hicieron mis Once Discípulos...

Estoy tratando, que surjan los Mensajeros que habrán de levantarse...

Estoy tratando, que ya comprendan, que el Tiempo ha Llegado, y el Momento de la Renunciación hay que llevarlo a cabo.

-Porque si aquéllos renunciaron a sus humildes pertenencias y fueron tras de Mi; es El Tiempo, que entre los nombrados, las llamadas Columnas, las Pedestales o Ruiseñores; todo ese aparatoso cuerpo que ha sido creado por la mente desconocedora de lo que es la Verdadera acción del cumplimiento de mi Palabra; todo ese cuerpo medianimico que ha venido auspicando la división, porque no entienden que para el Cristo no existen privilegios.

-Es imperante que se incorporen al movimiento de unificación, porque al final del Año entrante, mi voz les adoctrinará para su preparación mental.

LA PAZ SEA EN VOSOTROS

SE DISTRIBUYE GRATIS

Cátedra correspondiente al domingo 26 de marzo de 1967.

BRILLA POR SIEMPRE, OH!, LUZ ESPIRITUAL, SOBRE LOS SERES HUMANOS QUE VAN BUSCANDO LA ELEVACIÓN, DE SUS PROPIAS VIDAS.

BRILLA, OH!, SOL DE LA JUSTICIA EN EL HAZ DE LA TIERRA, PARA QUE TODOS LOS QUE SE ABRIGUEN BAJO TU POTENTE LUZ, EN JUSTICIA Y EN VERDAD, SEPAN VIVIR.

BRILLA POR SIEMPRE, OH!, LEY UNIVERSAL, EN EL CORAZÓN DE ESTAS -CRIATURAS, QUE GIMEN AÚN EN EL VALLE DE LAS SOMBRAS; EN EL VALLE DE LAS TRISTEZAS Y LEVANTAN SU VOZ AL INFINITO, EN UNA ORACIÓN MUDA, PIDIENDO JUSTICIA; PIDIENDO LA PAZ; PIDIENDO QUE SE ESTABLEZCA EN TODO EL ORBE, LA LEY DE LA FRATERNIDAD.

-CUANDO AL FIN SOBRE LA TIERRA, EL ESPECTRO DE LA GUERRA HAYA -PASADO; BRILLARÁ EL SOL DE LA JUSTICIA Y LA BANDERA DE LA PAZ.

-Cuando se hayan disipado las mentes, las sombras tormentosas de la guerra; las sombras que obscurecen sus vidas y las llenan de luto; cuando al fin, de los corazones humanos se haya desenraizado la cizaña y la mala simiente que ha sido regada al paso de tantos Siglos; -Oh, Padre mío!, que estás en lo Infinito, entonces, los labios de estos tus hijos, pronunciarán el Hosanna constante a tu grandeza; pero también para ese entonces, yá la Tierra será un inmenso solar florido, lleno de frutos. Un bello Planeta cintilante, cuyos moradores cintilen también, porque al fin supieron comprender, que la Luz del Espíritu, iba en ellos. Supieron despertarla; supieron lucirla, identificarse contigo.

-Cuando al fin, pase esta cruenta edad de confusiones.

-Cuando transcurran estos últimos años, vosotros también diréis las mismas palabras que dijera aquél Mártir cuando izado fue en el madero; como un símbolo, para las Naciones gentiles que se Levantarían después,, y apostrofarían su nombre.

-Vosotros también repetiréis...Todo se ha cumplido; todo ha sido consumado.

Porque todo será consumado, sin mediar más que el tiempo necesario.-

Todo será consumado en la Tierra, porque todo Obedece a una misma Ley. -En la Consumación de los Siglos, Cúmplase mi Palabra al pié de la Letra; como Tiene que, cumplirse la misma en vosotros; y al final, cuando hayan pasado las tinieblas; cuando la Tierra haya sido sacudida; cuando el éter, haya sido rasgado en su manto gris, por las descargas electrificadas; cuando observéis un ciclo Obscurecido cubierto de estrellas, NO OBSTANTE QUE ESTEIS AL MEDIO DIA; cuando escuchéis la ronca voz de los Océanos que piden Justicia, al Hombre. - Cuando escuchéis la ronca voz de las tempestades, que contestaránle al Hombre sus provocaciones constantes; cuando hayáis escuchado también el clamor de las entrañas del Planeta, que se conmocionará, diréis también, como dijeron aquellos; "EN VERDAD, QUE ERA EL ENVIADO, Y NO LE CONOCIMOS" -en verdad "QUE ERA EL CRISTO, EL QUE HABLO A NOSOTROS; ciegos vivimos y sordos también"...

Cuando al final, observéis los Elementos conmovidos, diréis "ERA EL CRISTO, EL QUE NOS HABLABA" - "ERA EL UNIGENITO, -y no le creímos; - porque creíamos que su venida, seria a través de criaturas auroleadas por la corona de los Santos; o la corona de los mártires".

-Diréis también; "No le creímos porque su voz, fue para nosotros, de la misma manera, en que escuchábamos, la voz del semejante a cada día"... Y después repetiréis a voz en cuello "ERA EL ENVIADO".

¿Qué sucederá después, cuando ya las ovejas sean dispersas por la Tierra?

¿Qué sucederá a, vosotros, cuando en el fragor de la tempestad, os váis de pronto, SIN EL GUIA AMOROSO, que hoy os habla noche y día?...

DISPERSOS seréis por los caminos, como fueron mis amados discípulos. - Dispersos os veréis, y un nuevo amanecer, como lo fue también para ellos; solamente, que en ellos. fué la convicción nacida del profundo sentimiento hacia el Amor despierto; AMOR DESPIERTO AL SEMEJANTE. -Fue lo que hizo en ellos florecer, la Fe fecunda; la Fe fecunda; la Fe conciente, La Fe, que les hizo transitar por tantas tierras, donde solamente el paganismo era. -Y vosotros; en quienes tiene mi amor derramándose CIEN Años a través de la Enseñanza Irradiada, -¿Quién de vosotros partirá por los caminos, con la misma Fe convicta, -con que lo hicieron aquellos?, -¿Quién de vosotros, Oh, pueblo Mexicano?, en, donde mi Palabra se está desbordando cómo un Manantial Purísimo!.

ESTOY ESPERANDO, que se levante uno y mentalmente me diga:

“Heme aquí, Maestro! –Heme aquí a tu voz; porque quiero imitar ya no a Tí, pero si, -quiero imitar a tus Discípulos del Segundo tiempo”.

“ESPERANDO ESTOY, que una voz se levante y me responda como Aquel Buen Pedro, a mi pregunta; -¿PEDRO, MARCHARAS CONMIGO?”

-Señor, -soy muy anciano, pero para servir a mis hermanos los años no cuentan; -soy un rudo Pescador y a mis 90 años, de muy eco servirán, para servir en el largo camino que me trazas!.

Y AQUEL BUEN PEDRO, -entregóse a Mí, en la servicialidad espontánea, hacia su prójimo.

-¿Contó para Pedro la edad?... –No!

-¿Contó para Pedro, la rudeza de su intelecto, no cultivado? –Nó! –No contó para él, nada de eso, sólo contó el deseo infinito de identificarse conmigo, en la servicialidad hacia el prójimo...

Otro ejemplo patente, para seguir al Cristo, no cuentan los años.

-El ejemplo de Marcos, Lucas, Juan; criaturas, cuya edad fluctuaba entre los 16 y los 17 años.

TRES SERES, en quienes no contó la edad; y en plena mocedad, siguieron mis pasos, para internarse, en intrincados caminos.

MATEO, era un adulto, pero el resto de mis Discípulos, ¿no os dice nada la conducta de ellos?...-¿no habéis tomado de los mismos el ejemplo, -sin embargo, vosotros, cuantos prejuicios anteponéis para seguirme. –Cuantas razones argüís, para servir al prójimo. –Cuantas razones anteponéis, para intercalar, en vuestras vidas, el ritmo maravilloso de la transformación, donde se van engarzando las Almas consientes. –Creéis que servirme, es decirlo tan solo de los labios para afuera. –Ceéis que amarme, es repetirlo una y mil veces. –Pero allá en nuestro interno, el corazón va tan marchito; que sea la misma tristeza la reflejáis en vuestros ojos, que se ven turbios; que se ven anegados de llanto; y el sueño no acude, porque íntimamente un remordimiento, os va haciendo notar, el cumplimiento de vuestras palabras y vuestras promesas.

Y SI AYER aquéllos sencillos Discípulos, fueron dóciles a la voz, que les habló; TRES años necesitaron para ser convictos y después emprender la caminata ante los pueblos apóstatas; entre pueblos paganos; entre turbas enfurecidas.

-Sin embargo vosotros, Oh! Criaturas que desde el año de 1866, os vengo adoctrinando; CIEN AÑOS; que Mi Palabra está constantemente; sin que hayáis respondido; no habéis comprendido; no habéis despertado.

FANATISMO Y MAS FANATISMO habéis creado, Porque habéis antepuesto los intereses de la materia, contra los intereses del espíritu, que son Sublimes.

Habéis antepuesto vuestras razones personales, fundadas en la egolatría, y no habéis hecho nacer en vuestro interno, el sentimiento de la Fraternidad. -No habéis aprendido aún, a observaros y a sentirnos, como miembros de una sola familia, a la que con tanto amor YO vengo a despertar.

MAS, mi llamado ha sido, es, y continuará, porque es de imperancia, que ya en ese Tiempo, se levanten los convictos que me digan. “Maestro -yo me internare por distintas comarcas llevando tu voz.” Ya es tiempo y estoy esperando, que los Discípulos de la Nueva Edad se identifiquen conmigo. ESTOY ESPERANDO, de este inmenso pueblo, que se ha visto adoctrinando por mi Amor, durante CIEN AÑOS, se levanten los Mensajeros y las Mensajeras, concientes, de que, -servirme a Mi, es: SERVIRLE AL SEMEJANTE; y al, mismo tiempo, la renunciación a todo lo que implica comodidad personal y posesión de bienes terrenales.

MIS DISCIPULOS DEL SEGUNDO TIEMPO, solamente llevan consigo LA BUENA VOLUNTAD, y a manera de un cayado, la FE conciente, de que YO estaría con ellos y ellos serian conmigo, sino se apartaban de los Caminos trazados por mi Amor.

MIS DISCIPULOS DEL SEGUNDO TIEMPO, tuvieron FE; tuvieron convicción, y todo lo abandonaron, en el instante mismo en que mi voz llamoles claramente.

PERO VOSOTROS, que cien años ha, estoy tratando de despertar; -¿cuántos de vosotros os levantaréis? -¿cuántos seréis capaces DE DEJAR LA COMODIDAD de vuestro hogar? -¿cuántos?

ESTOY ESPERANDO, que os vayáis identificando conmigo; porque lo que no hagáis por Amor al semejante; si no renunciéis por Amor a la servicialidad, TENDREIS QUE RENUNCIARLO POR LA FUERZA.

Y Ay!, de aquéllos, y que por la Fuerza de las circunstancias, tengan que renunciar a sus pobres pertenencias; porque entónces, sentirán ENLOQUECER. - Sentiránse débiles y obligadas por las circunstancias; y es preferible, que por Voluntad empecéis a pensar, a partir de Ahora; que muy pronto mi Voz os incitará, para que abandonéis, los que a bien tengáis hacerlo, y renunciéis a cuanto tengáis, para marchar por distintos Caminos; donde mi Amor espera de vosotros, el cumplimiento de vuestra palabra.

NO SOY YO, EL QUE OS OBLIGO; solamente, EL QUE OS RECUERDO.

Pero si no lo creéis así, esperad entónces que el Maestro Tiempo, os obligue. Esperad entónces, que las circunstancias de Tiempos, os obliguen.

ASI COMO AYER, mis amados Discípulos partieron por diversas caminos, y fueron felices, sintiéndose cobijados tan solo, POR LA FE CONCIENTE que en ellos despertaba; -quiero que hoy; -se levanten y de QUE A PARTIR DE ESTE AÑO, se inicie LA DISGREGACION de mis Mensajeros y mis Mensajeras, por muchas partes.

¡HA LLEGADO EL TIEMPO!

CIEN AÑOS HA, que empecé a anunciarlo, -Creísteis que el tiempo no se llegaría jamás -fuí anunciando, a medida que los años transcurrían, la necesidad imperiosa de prepararos; -prepararos!,-pero, desaprensivamente tomásteis mi Lección y mi Palabra; nó la estudiasteis; no la analizásteis; no quisiste nutriros con la misma.

POR ESO, os encuentro, débiles y dormidos; porque nó habéis tomado la Palabra en su Esencia. -Aquél que la ha tomado, YA NO DUERME porque sabe, que durante la noche, en un día, en el Tiempo Fatal que se avecina; una noche despertareis desesperados y con el terror reflejado en vuestros rostros, porque MUCHO APEGO TENEIS A LA VIDA; mucho apego tenéis a los bienes; mucho apego tenéis, a lo que trabajáis diariamente para obtenerlo; pero no habéis entendido, que, en un momento dado, tendréis QUE DEJARLO TODO. -Por ello preferible es, que en vuestras mentes, vaya haciéndose la idea de que llegará el Momento, en que no tengáis, más que la

vida, -EL TESORO MAS GRANDE QUE EL INFINITO SER OS HA ENTREGADO.

Y ¿qué será, de los que partiendo por distintos caminos, marchen para el cumplimiento?...,-¿qué será de estos?..., -Repetírase la misma Historia que en el ayer, ya fuera escrita.

Y ASI COMO LA OBRA DE LOS ONCE, no es conocida, en la amplitud con que ellos ejecutaron de la misma; -hoy, -la Obra de los Mensajeros que de Buena Voluntad, partan para distintas tierras, no será conocida porque toca a estos, laborar conscientemente, y de sus Obras y sus pensamientos, ES MI PADRE, EL QUE SE ENCARGA, DE CONOCER LA ACTIVIDAD CONSTANTE, DE CADA UNO DE SUS HIJOS.

ASI COMO LA OBRA DE LOS ONCE, veladamente se ha dado al Mundo, la Obra de los Mensajeros del Presente Tiempo, veladamente será conocida por el mismo Mundo.

-Porque el Mensajero convicto y conciente, que parte, renunciando a sus bienes terrenales, a sus comodidades y a todo lo que consigo tras, la Obra de este mismo, SERA UNA HUELLA LUMINOSA QUE SOLAMENTE -PODRAN VER, LOS QUE TENGAN DESPIERTOS LOS OJOS DEL ESPÍRITU.

La Obra de estos, será a manera, de cual fué la huella de mis Cuatro Evangelistas. Obra de Titanes; Obra gigantesca; Obra maravillosa, que quedará escrita con la nitidez y La pureza; de aquél que sabe plasmar La sabiduría de su propio espíritu.

Y ASI COMO AQUELLOS CUATRO MENSAJEROS, que cual Pegasos partieron por distintas partes dejando su huella de Luz; así partirán ahora, ¿quiénes?... Los convictos! ¡Los identificados! Los identificados conmigo y deseosos de servir al semejante; porque de nada sirve que la criatura crea en la voz del Maestro, si no hace nacer en sí, el deseo de servir a sus hermanos. -Por eso os digo:

-Identificate a Mí, sirviéndome en tus semejantes,

-Ámame inténsamente, amando a los que te rodean.

-Sírvenme constantemente, mostrando con los que te rodean, tú Bondad; tu Ternura; tu Paciencia; ése es el Camino, - Recórrelo, Oh, Discípulo mío!., que aún te niegas el derecho de ser feliz y de cumplir con tu Maestro.

Y AL FINALDE LOS TIEMPOS, cuando haya pasado la tenebrosa noche que te anuncio; tú también verás, que resurge Un Nuevo Día, y en la misma manera en que

aquellos cuatro contemplaron la Luz de la Esperanza: y se sintieron fuertes; de la misma manera en que aquéllos soportaron el tormento a que fueran sometidos; tú también soportarás. Tú soportarás, porque eres fuerte; tú lo soportarás, porque llevas en tí, LA ESENCIA DE MI SER: YO ESTOY EN TI Y TU ESTAS EN MI.

Y aún, cuando seas arrojado al fuego de la intransigencia, aprende a apagarlo; y de ahí saldrás ileso como saliera mi muy amado JUAN, cuando fué sumergido en un perol de aceite hirviendo. -Saldrás ileso, no obstante, el fuego calcinarte que rodea tu cuerpo Pero, ¿tienes temor?.., Si!.. -porque hay tibieza en tu vida; hay tibieza en tu mente, aún no sabes lo que quieres; ni sabes lo que dices; ni sabes lo que pides.

Pides para tí, PERO NO HAS ENTENDÍDO, que debes PEDIR PARA SUS SEMEJANTES, y a ti, POR AÑADIDURA TE VIENE.

ME HAS PEDIDO, INTENSAMENTE, QUE TU SER, NO SE DOBLEGUE, QUE TU SER NO SE DEBILITE; - YO te digo, Oh!, Discípulo que en este Tiempo pretendo prepararte, para que partas por distintos caminos:

-FORTALECE TU FE, CON LAS OBRAS QUE REALICES.

-Por cada Obra Buena, que ejecutes diariamente, en la convicción profunda, QUE ESTAS CUMPLIENDO CON LA PALABRA MIA; tu Fé, se rehabilitará y no te sentirás débil. Tu Fé, será el Baluarte y amana de un escudo te protegerá contra el mal; te protegerá contra las debilidades; contra las acechanzas. Y con esa misma Fé potente, serás un pequeño Titán, no obstante te encuentres encadenado por las intransigencias del medio y traten de ahogar tu voz cuando tú la levantes para entregar lo POCO QUE DE MI HAS APRENDIDO.

-CUANDO TAMBIEN, sepas no dar oídos, a la voz falaz que trata de desorientar tu vida y tu razón, -fuerte serás!, y serás semejanza de aquel pequeño MARCOS, que internándose entre los pueblos apóstatas, fue obligado también a transitar por UN LARGO CAMINO DONDE HABIAN SIDO REGADAS CENTENARES DE PIEDRAS CALENTADAS AL ROJO VIVO.

Y AQUELLOS, salieron ilesos; y su F e los mantuvo firmes; no flaquearon, ¿Por qué?.., -porque lleva el hombre LA POTENCIA DEL ESPIRITU CONSIENTE.

Pero tú..., ERES MAS CARNE QUE ESPIRITU!, hay mas conveniencia en tu vida, que en la vida de aquellos sencillos pecadores.

-Hay más alardes de conocimientos obtenidos. -Más ignorancia hay en tu vida, que en la de aquellos hombres, en donde había grandeza de alma, grandeza de

sentimientos; grandeza en la mente. Vida sencilla; vida armoniosa. –Esas fueron las virtudes que en ellas florecían; pero tú, -Oh!, amado pueblo, al que tengo CIEN AÑOS de entregarle mi palabra, -¿Por qué no te convences de que tu Evolución la has ido Retardando por las conveniencias personales en que vives?... -¿Por qué no te has convencido de que mi Amor, no tiene predilectos ni nombrados, ni mucho menos apostolados designados por mi?

-AQUELLOS MIS DISCIPULOS; ellos mismos se asignaron la Misión de adoctrinar. Mi Amor, hizo un llamado, como te lo vengo haciendo a ti, -Ellos despertaron, se sintieron tocados; respondieron y al conjuro de su palabra, mi Amor fue en ellos, COMO PRETENDE SER EN TI.

-Ellos, no eran Seres privilegiados como lo has creído.

-Eran Seres sencillos, de vida humilde; de mente limpia; de corazón noble.

Pero tú, en quien al transcurso de DOS MIL AÑOS, no has recogido mas acervo, que el que aquellos recogieron, -¿Por qué?...

-Porque has querido sentarte a la derecha de tu Maestro, sin tener aún privilegios por tu cuenta; sin haber creado méritos ningunos. Haz Querido sentirte MI HIJO MUY AMADO, como son tus palabras de ritual. –Pero, no has comprendido, qué todos soís iguales, y que mi Amor, no tiene distinciones para unos ni para otros.

AQUELLOS, YO no los nombre en su apostolado, -ellos se acercaron por su amor despierto hacia el semejante. –Ellos se acercaron a mi mesa, y de mi Amor les compartió, y por su servicialidad, un brillante apostolado realizaron.

-Pero tú, Oh!, pueblo muy amado, ¿Cuál es el apostolado que has realizado en tu existencia?..., -¿Cuál es el apostolado que has realizado desde que mi Enseñanza se inicio y donde te diste a darte nombramientos supuestos para brillar tan solo a tu paso transitorio por la Tierra?

MUCHAS VECES TE HE REPETIDO, que –Los nombramientos son solamente jerarquías terrenales, de corta duración. –Te he repetido una y mil veces, por distintos labios, qué mi Amor no distingue a nadie y ni puedo darte nombramientos, ni quiero apostolados no cumplidos.

HAS DE TU VIDA un apostolado, Y YO te reconoceré como mi Apóstol en este Tercer Tiempo.

HAS DE TU VIDA, un apostolado perfecto, y donde quiera que

estés, brillarás, de la misma manera que brillaban los labios de mi muy amado JUAN, de donde brotaban raudales de palabras plenas de sabiduría; iluminando a las mentes tenebrosas, que equivocadas, de ha Siglos se encontraban.

HAS DE TU VIDA un apostolado. Conviértete en un Pegaso; en un Titán; y serás a semejanza de aquél buen Pedro, que no obstante sus 90 años, y su sencillez, FUE UNA DE LAS CRIATURAS, QUE MAYOR HUELLA DEJO SOBRE LA TIERRA; no obstante que su nombre no figura al lado de los Cuatro Evangelistas. Las Cuatro Antorchas que mi Amor dejó, para que te iluminaras tu, Oh, Humanidad!

LA OBRA DE PEDRO, fué sencilla. La Obra de Pedro, fue muy grande; fue luminosa. Y estoy esperando, que entre vosotros, LOS TANTOS PEDROS que os encontráis sentados al sitial junto a mis mediumnidades, se levante uno, con la misma convicción de aquel Buen Pedro.

-Se levante uno, y haciendo de su vida un apostolado, también se arroje, en este inmenso circo, donde deambulan tantas criaturas identificadas tan sólo con los instintos de la bestia.

-Si!, -eso estoy esperando; -que uno de vosotros, SE DEJE CRUCIFICAR de la misma manera, que aquél buen Pedro, que humildemente, dijo a sus verdugos: "INVERTID LA CRUZ, PORQUE NO SOY DIGNO, DE QUE MI CRUZ ESTE, COMO LA DE MI MAESTRO"

-¿Quién de vosotros?, los actuales "Pedros", que formáis, caravanas por todas partes..., -¿quién de vosotros, lleva la Humildad que irradiaba, el pescador de Galilea?

-¿Quién de vosotros, Oh!, Pedros; Oh!, pedestales; Oh!, Columnas, que aún pretendéis sostener en vuestros hombros el tabernáculo de una Ley cimentada en los 22 preceptos, escritos por Aarón?

-Oh!, pueblo, que aún te sigues identificando, como el pueblo que siguió a Aarón, en aquél tiempo.

-El pueblo, que cargó en sus hombros EL ARCA DE LA

ALIANZA.

El pueblo, que por su ceguera, no pudo contemplar frente a frente la deslumbrante Luz que MOISES entregó para ellos.

Y ASI, a dos mil años después de que Pedro te diera su ejemplo; ahora tomas su nombre y te llamas; "PEDRO CAMINANTE": ora te llamas: "PEDRO GUARDIAN": "PEDRO COLUMNA": "PEDRO PEDESTAL".

PERO, de todos tus nombres y tus sobrenombres, solamente te digo -Usa el que tu conciencia te dicte, que debes llevarlo. Guarda contigo, el que consideres SEAS MERECEDOR DEL MISMO.

-Porque mis verdaderos discípulos, brillaron en la Tierra, por el brillante apostolado que ejercieron.

-Y YO no contemplo el brillo, del apostolado - cumplido sobre vosotros. -Os veo igual que a tres mil años, cuando cargabais en vuestros hombros el Arca de la Alianza, y entendido, que EL TIEMPO ESTA TRAZANDO UNA CIRCUNVALACION PERFECTA; y el Ciclo Planetario, SE HA CUMPLIDO.

Y ESTOY ESPERANDO, que uno de vosotros, se despierte. Uno tan sólo de los que lleváis Nombramiento superpuesto, se levante para internarse por las tantas Comarcas, a donde Mi Voz tendrá que llevarse; donde mi Mensaje, tendrá que ser, cual Trompeta sonora, para las multitudes.

ESTOY ESPERANDO que actuéis, de acuerdo lo hicieron mis ONCE Discípulos. -Y hablo de Once, porque el doceavo, bien sabéis, que su Lección, fué tan corta, que solamente vino a manifestar en su actuación, LA MAS ALTA TRAICION QUE EL HOMBRE COMETE CON LOS INTERESES DE SU ESPIRITU, AL VENDER ESTOS, A LOS SUCIOS INTERESES DE SU POBRE MATERIA.

-Esta fué la Lección de mi muy amado JUDAS DE KARIOT.

-Lección muy corta por Ciertamente, pero dé trascendencia, PORQUE LA SEGUIIS REALIZANDO DIA TRAS DIA, Y NO OS DAIS CUENTA: PORQUE, SIGUES VENDIENDO LOS INTERESES DEL ESPIRITU, A LOS INTERESES DE LA MATERIA.

SE SIGUEN ANTEPONIENDO las conveniencias personales, fundadas en las razones de los bienes terrenales, a las razones que el Espíritu reclama, y que son de base fundamental y de sentido Universal también.

POR ESO, habiendo sido la Lección de mi amado Judas, de tan corta duración, no digo, LA ACTIVIDAD DE MIS DOCE DISCIPULOS; digo tan solo de LOS ONCE; porque esta se prolongó más; fué más amplia; fué más grande.-Sin embargo, tomáis mejor la Lección de mi amado Judas y la lleváis a la práctica, porque diariamente traicionáis, los intereses de vuestro Espíritu, que son Sublimes, a los intereses Sucios de la materia, que está sujeta, a las conveniencias personales.

DE ESTA MANERA, HACIENDO UNA INCITATIVA, a este inmenso pueblo que tengo de adoctrinar Cien Años ha; -estoy tratando que resurjan los Mensajeros, que habrán de levantarse.- Estoy tratando que ya comprendan, QUE EL TIEMPO HA LLEGADO, LA RENUNCIACIÓN, HA LLEGADO EL MOMENTO DE LLEVARLA ACABO.

Porque si aquéllos renunciaron a sus humildes pertenencias y fueron tras de Mí, ES EL TIEMPO, que entre los nombrados; las Columnas; los Pedestales o Ruiseñores, todo ese aparatoso cuerpo, que ha sido creado POR LA MENTE DESCNOCEDORA DE LO QUE ES LA VERDADERA ACCION DEL CUMPLIMIENTO DE MI PALABRA; todo ese Cuerpo medianimico que se encuentra AUSPICIANDO LA DIVISION, porque NO ENTIENDEN, que para el Cristo no existen privilegiados.- Es el tiempo que se incorporen; se identifiquen; se unifiquen; porque al final del Año Entrante, es necesario que mi Voz los Adoctrine, para su preparación mental, y puedan marchar por distintas partes.

TENEIS DE PLAZO, los meses que restan para este año, y todo el año entrante. ESE ES EL PLAZO QUE OS DOY. -Porque es necesario que identificados, TODOS RECIBAIS LA INSTRUCCION QUE VERTIRE EN VOSOTROS.

-Instrucción, para que sepáis, a dónde tendréis que partir; -que labor tendréis que realizar, -qué renunciaciones tendréis que llevar

a cabo. -Yá Que en verdad, NO HABEIS ENTENDIDO, AUN CUANDO POR VUESTROS PROPIOS LABIOS, LO HE REPETIDO TANTAS VECES.

-Tendré que hacerlo, a través de otros portavoces.

**-Tendréis también QUE ABANDONAR las liturgias retenidas hasta hoy.**

**-Tendréis que modificar, toda la acción ritualista que desarrolláis dentro de vuestros templos.**

SOLAMENTE ASI, limpiando los cristales de toda telaraña –acumulada, podrá PENETRAR EL SOL, a esos reductos humeantes.

**ESTE MENSAJE, tiene que divulgarse por muchas partes ES UN LLAMADO QUE ESTOY HACIENDO, para UN CONGRESO, o la Unión de todos, los que han venido acercándose a Mi, de una manera o de otra, -Tendrá que realizarse esta identificación de pueblos, para el final DEL AÑO ENTRANTE.**

-CONFIAD EN QUE MI PALABRA SE CUMPLE.

MAS CUMPLID VOSOTROS, CON LO QUE VUESTRA CONCIENCIA OS DICTE.

**-ELEVAD vuestra mente al Ser Supremo y pedid, QUE LA UNIFICACION DE TODAS LAS CRIATURAS MILITANTES BAJO LAS TANTAS ESCUELAS ESPIRITUALISTAS Y ESPIRITISTAS, DE LAS DIVERSAS DENOMINACIONES, SE LLEVE A CABO.**

Todos tendréis que identificaros, porque **ES TIEMPO DE UNIRSE, NO DE DESUNIRSE.**

-Si no hay Unión, os veré llorar, porque sois muy débiles.

-Uníos en mente y en acción, para que la Luz se establezca en todos y la UNIFICACION SE REALICE.

LA PAZ SEA EN VOSOTROS.

¡ATENCIÓN!

Esperamos que este llamado urgente del Maestro, incitativa a la Unificación, encuentre eco en nuestros hermanos.